

Grupo infantil cubano La Colmenita asiste a cita de arte en Ecuador



Quito, 13 nov (PL) La compañía cubana de teatro infantil La Colmenita, viajó a la ciudad de Loja, donde ofrecerá dos espectáculos como parte del programa de la III Edición del Festival de Artes Vivas, en esa localidad ecuatoriana.

Los artistas de la Mayor de las Antillas arribaron a esta capital la víspera, emocionados y llenos de expectativas sobre su participación en el evento, que busca posicionarse como referente cultural nacional e internacional.

En cuanto a su actuación en Ecuador, Claudia “Muma” Alvariño, profesora y miembro del elenco de La Colmenita, comentó a Prensa Latina que es la segunda presentación del grupo en este país sudamericano, luego de 2006, por lo cual están muy felices de visitar la Mitad del Mundo.

“Estamos súper felices de estar aquí otra vez. Esperamos hacer muchos amigos, como siempre hacemos cada vez que tenemos la posibilidad de viajar a otro país y compartir la cultura de este país tan hermoso”, añadió.

Por su parte, René Bolaños, director musical del espectáculo, precisó que harán la obra “La Cucarachita Martina”, acompañada por la orquesta del grupo, la cual se encargará del momento musical, en vivo.

“Es la primera vez que participamos en este festival, que es la tercera edición del Artes Vivas de Loja, y nos hemos estado preparando muy fuerte para eso”, sentenció.

Sobre la obra, destacó que se presenta desde hace años, pero en esta ocasión contará con un elenco en el cual hay niños que salen por primera vez al exterior, por lo cual han puesto mucha energía y entusiasmo en el espectáculo.

“Esperamos que todo quede muy bien”, acotó.

El músico cubano adelantó que actualmente La Colmenita tiene mucho trabajo y comentó la labor realizada durante todo el verano en el programa La Colmena TV, hecho por la compañía y cuyas piezas musicales, teatrales y danzarias, son incorporadas a las giras del grupo por todo Cuba, con adecuaciones teniendo en cuenta el lugar donde se presentan.

Asimismo, se refirió a varias producciones discográficas por en proceso.

“La Colmenita siempre está trabajando mucho, en muchos proyectos y en muchos sueños y luchamos al máximo porque todo se realice lo mejor posible”, concluyó.

Organizado por el Ministerio de Cultura y Patrimonio de Ecuador, el III Festival de Artes Viva de Loja se desarrollará del 15 al 25 de noviembre próximo.

El evento no solo muestra grandes e importantes obras y presentaciones de renombrados artistas extranjeros, sino que también realza la importancia y la calidad artística de los talentos nacionales.

Cerca de una veintena de grupos de esta nación andina, concluirán con más de una docena de actuaciones foráneas, provenientes de países como México, Colombia, Argentina, Perú, Cuba, España, Francia e Italia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/176403-grupo-infantil-cubano-la-colmenita-asiste-a-cita-de-arte-en-ecuador>



Radio Habana Cuba